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【本报讯】2021 年 5 月
22 日（星期六）,Accor 集团
在 万 隆 Mecure Bandung City
Centre 酒 店 会 议 厅 与 农 业
部粮食作物总干事签署备
忘 录 暨 中 小 微 型 企 业 与
Mecure Bandung City Centre 合
作协议。

就有关农业部（Kemen-
tan）与 Accor 酒店集团已同
意 在 Mercure 万 隆 中 心
（Mercure Bandung City Cen-
tre）举行的一系列活动中，
与当地的食品消费运动合
作，这是各方的努力的一部
分。政府通过当地食品消
费部门复兴国民经济。

农业部长说，“我们有
番 薯 、木 薯 、香 蕉 、莎 莪 、
高粱等。我们可以使用所
有这些当地食品来创造改
善国民经济的工作。”

他指出，到目前为止，
农业部门发挥了重要作用，
为经济发展做出了巨大贡
献。因此，必须共同承认发
展农业，包括商业参与者。

“ 我 们 是 国 家 的 骑 士
和英雄，因为我们为提供
健康和营养的食物而做出
了牺牲。因此，我们必须
继 续 努 力 为 2.7 亿 人 提 供
食 物 。 尽 管 我 们 拥 有 力
量，但有了一点力量，为什
么我们不这样做呢？为我
们的国家而
战，”

农 业 部
粮食作物总
干事苏万迪
表 示 ， 在
Accor 集 团
的 主 持 下 ，
印尼的酒店
已经准备好
将当地的食
物菜单作为
来宾的主要
食物。

他 说 ：
“ 实 际 上 ，
Accor 在 全

球 拥 有 5,000 多 家 酒 店 。
因此，我们的第一步是将
当 地 食 品 进 口 到 Accor 酒
店中。我们已经在三宝垄
开始了所有这一切，并将
扩展到其他 Accor 酒店，稍
后将进入酒店的当地小吃
包 括 用 木 薯 粉 制 成 的 食
品，bandrek 饮料、bajigur 和
四 果 汤（sekoteng）加 工 而
成的小吃。所有这些食品
都是农民吸收的来源。实
际上，我们已经与苏甲巫

眉的农民签署了谅解备忘
录 ，以 供 应 当 地 食 品 原
料。”

Accor 印尼和马来西亚
运营和政府关系高级副总
裁阿迪·萨特里亚（Adi Sa-
tria）对农业部在开发当地
食品作为酒店客人消费材
料方面的支持和指导表示
感谢。

他说，“因此，Accor 印
尼致力于支持在全国开展

‘印尼制造为荣’运动，在

这种情况下，是为当地食
品消费而开展的运动。我
们热烈欢迎这种合作，因
为它可以帮助吸收农民和
中小微型型企业的收入。”

除了增加宾客的信任
度并优先考虑宾客，合作
伙伴和员工的安全和福祉
外 ，我 们 还 实 施 ALLSAFE
并实施卫生规则和政府的
CHSE（清洁，健康，安全和
环境可持续性）准则。

他 补 充 说 ，“ALLSAFE
是 Accor 的
全 球 卫 生 和
预 防 标 签 ，
已 在 我 们 整
个 印 尼 的 所
有 酒 店 中 实
施。”

在 不 同
场 合 ，Accor
东南亚、日本
和 韩 国 首 席
执 行 官 施 蒙
斯 （Garth
Simmons） 表
示，“我们非
常 欢 迎 与 农
业部合作，吸

收我们酒店与中小微型企业
合作伙伴提供的当地食品。”

这符合我们引以为傲
的全年计划，即“Rediscov-
er Indonesia”。这计划同时
在印尼 130 多家 Accor 酒店
中同时实施，从经济型到
豪华品牌，邀请游客欣赏
和 享 受 本 地 的 自 然 目 的
地、艺术和文化，支持健康
和保健的活动以及美食，
包括本地美食。

向我们的酒店提供精
选的当地食品可提供各种
用餐体验，不仅美味，而且
健康。

施蒙斯总结说，希望这
种协同作用将为各方带来
许多好处，并有助于中小微
型企业合作伙伴的经济和
生产力，并鼓励印尼旅游业
特别是酒店业的复苏。

与 此 同 时 ，多 个 单 位
共 同 签 署 了 多 项 备 忘 录,
包括农业部粮食作物总干
事与万隆 Rumah Mode 时装
公司签署备忘录、苏甲巫
眉木薯农民与 PTBAS 木薯
加工厂谅解备忘录。
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【本报讯】2021 年 5 月
19 日至 5 月 22 日，针记羽
协 年 轻 运 动 员 在 斯 洛 文
尼 亚 马 里 博 尔 举 行 的
2021 年 斯 洛 文 尼 亚 国 际
锦标赛，表现得很出色。
在 这 大 赛 中 ，有 350 名 国
际羽毛球运动员参赛，代
表 印 尼 参 赛 的 针 记 羽 协
运 动 员 , 赢 得 了 女 单 冠 军
和男双冠军。

在 女 单 领 域 ，Mutiara
Ayu Puspitasari 以 21-14、
19-21 和 21-16 的 比 分 战
胜 了 匈 牙 利 资 深 羽 毛 球
员 Agnes Korosi 而赢得了冠
军 。 而 男 双 组 合 Muh Pu-
tra Erwiansyah / Patra Harapan
Rindo Rindo 以 21-13、21-13
的比分，成功击败了丹麦
组 合 William KrygerBoe /
Christian FaustKjær 。

Muh Putra Erwiansyah 不
仅 参 加 男 双 比 赛 ，还 与
Sofy Al Mushira Asharunnisa
参赛混双。结果，他俩都
成功进入决赛圈，最后获
得了亚军。

针记基金会体育效劳
计划经理、同时也是针记
羽 协 主 席 的 Yoppy Rosimin
表 示 ，2021 年 斯 洛 文 尼 亚
国际邀请赛的胜利，是出

乎意料的，并且感到非常
自豪。

“ 这 次 胜 利 的 重 要 事
是 ，他 们 是 初 级 运 动 员 ，
但 能 够 在 成 人 水 平 上 博
奕 获 胜 。 这 是 非 常 令 人
惊 讶 的 ，值 得 我 们 庆
幸。”

从合格赛斗到成为冠
军，是一项非同小可的成
就 ，此 外 ，运 动 员 身 兼 单

打 和 双 打 两 赛 。“ 考 验 ”
还 没 结 束 。 他 们 还 必 须
按照密集的日程参赛。

Yoppy 解 释 说 ：“ 这 些
年 轻 运 动 员 获 得 的 头 衔
表明，印尼总是拥有优质
的 种 子 可 磨 练 成 世 界 一
流 的 羽 毛 球 运 动 员 。 为
此 ，身 为 针 记 羽 协 的 我
们，将马不停蹄地运行再
生过程，继续保持国家羽

毛球运动的胜利。”
最 后 Yoppy 说 ：“ 我 们

感 谢 我 国 政 府 ，特 别 是
感 谢 我 国 驻 德 国 总 领 事
馆 ，在 比 赛 时 一 直 帮 助
和 照 顾 年 轻 运 动 员 。 另
外 ，我 们 感 谢 所 有 羽 毛
球 爱 好 者 的 支 持 和 祈
祷 ，让 我 们 把 这 两 个 头
衔 带 回 国 。”

（BAM-HAN）
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针记年轻运动员赢得两项冠军头衔
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【本报坤甸讯】坤甸市
政府打算在坤甸城区 Da-
rat Sekip 村 Marsan 少 校 路
Kapuas Indah 大厦建立公共
服务中心的计划获得发挥
国家官员作用与官僚改革
部公共服务次长娜塔丽莎

（Diah Natalisa）的赞赏和支
持。

娜塔丽莎说，原则上，
其方面不断推动使公共服
务的质量越来越好，使民
众对提供的服务感到满意
和高兴。

发挥国家官员作用与
官僚改革部准备协助坤甸
市政府实现上述公共服务
中心。

她 补 充 说 ，她 的 方 面
也设法向坤甸市政府提出
建议，使上述公共服务中

心能与计划相符，方便民
众获得服务。她认为，在
地点方面，公共服务中心
必须是容易到达的。这所
公共服务中心将作为一元
化服务或一窗口综合服务
的场所。民众可以在同一

个地点获得各种服务，不
用来回奔走。

她 强 调 说 ，公 共 服 务
中心也必须是负责任的，
有用的，有多方面的参与
和合作，不乏重要的是这
里可以用非现金付款。因

此，这所公共服务中心的
办公室前面和后面必须隔
开。因为这里凸显的是透
明化。除了设施和设备使
服务变得更好更温馨外，
也需要有科技与人力资源
的支持。 凯莉报道

公共服务次长支持坤甸市政府 建立公共服务中心


